

49. GHA-Symposium

„Mitgestalten – Neugestalten – Umgestalten“: Allgemeinmedizinische Lehre in Bewegung

Termin: 15./16. Juni 2024

Veranstaltungsort: Freiburg

*Es geht in unserem diesjährigen Symposium vor allem um folgende Themen, die für die zukünftige Lehre in unserem Fach von großer Bedeutung sind: „Landarztquote im Medizinstudium“, „Digitalisierung und KI in der allgemeinmedizinischen Lehre“ sowie „Tutor*innengesteuerte Lehrveranstaltungen im Fach Allgemeinmedizin“.*

*Als Referent*innen haben bereits zugesagt:*

Prof. Dr. med. Ferdinand M. Gerlach, MPH, Direktor des Instituts für Allgemeinmedizin, Johann Wolfgang von Goethe-Universität Frankfurt am Main, Vorsitzender der Deutschen Stiftung für Allgemeinmedizin und Familienmedizin (DESAM); **Prof. Dr. med. Andy Maun**, Leiter des Instituts für Allgemeinmedizin, Albert-Ludwigs-Universität Freiburg; **Univ.-Prof. Dr. med. Hendrik Friederichs MME, MA**, Professur für Medical Education, Medizinische Fakultät OWL, Bielefeld; **Leoni Hermes**, Bundesvertretung der Medizinstudierenden in Deutschland e.V. (bvmd), Berlin; **Robert Schwantz**, Fachgruppenleiter Auswahlverfahren Landarztgesetz NRW, Landeszentrum Gesundheit Nordrhein-Westfalen, Bochum; **Dr. med. Silke Biller**, Leitung Studiendekanat, Medizinische Fakultät, Universität Basel; **Dr. rer. pol. Stefan Lippmann**, stellvertretender Direktor des Instituts für Allgemeinmedizin, Medizinische Fakultät, Universität Leipzig; **Dipl. troph. Stephanie Sauer**, wissenschaftliche Mitarbeiterin, Institut für Allgemeinmedizin, Medizinische Fakultät, Universität Leipzig; **Dr. med. Folkert Fehr**, niedergelassener Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, Sinsheim, Leiter des Ausschusses Primärversorgung der Gesellschaft für Medizinische Ausbildung (GMA); **Dr. med. Barbara Joemann MME**, wissenschaftliche Mitarbeiterin, Abteilung für Allgemeinmedizin, Ruhr-Universität Bochum, stellvertretende Leiterin des Ausschusses Primärversorgung der GMA; **Dr. med. Eva Strüwer**, wissenschaftliche Mitarbeiterin, Institut für Allgemeinmedizin, Medizinische Fakultät der Universität Duisburg-Essen; **Anja Zoll**, studentische Koordinatorin AaLPLUS, Studentin der Humanmedizin, Heidelberg.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme, interessante Beiträge und engagierte Diskussionen. Detailliertes Programm, Anmeldung und Hotelvorschläge demnächst unter www.gha-info.de